
Своевременно подготовиться 
к работе в зимних условиях

С большим вюойуше1влением 
трудятся ® дни предсъездовского 
соревнования коллективы .строй
управлений, цехов и предприя
тий треста. Готовясь достойно 
встретить XX съезд КПСС, пере
довые коллективы не только ре
шают задачи сегодаяшнего дня, 
но и смотрят вперед, заботясь, 
в частности, сейчас о том, чтобы 
осенью и зимой можно было бы 
работать без перебоев и срывов.

'Зима, кай известно, наиболее 
сложный период в работе строи
телей. Но- трудности, вызывае
мые морозами и снегюпа1дами, не 
страшны для тех, кто хорошо 
подготовился к зиме.

Однако необходимо отменить, 
что не все .руководители строй
управления и хозяйства треста 

' серьезно отнеслись к этому важ
ному делу.

Достаточно сказать, что хотя 
приказом по тресту от 22 ию
ля о подготовке к зиме все ру
ководители УЙР и хозяйств обя
зывались в десятидневный срок 
разработать конкретные меро
приятия и утвердить их соответ
ствующими прикавами по своим 
предприятиям, эту первоочеред
ную работу по подготовке к зи
ме, за исключением руководите
лей комбината; промввюдст1вей;ны1х 
предприятий, никто не выпол
нил.

До сих пор трест не получил 
мероприятий рт руководителей 
жилищно -коммунальной конторы. 
А ведь всем известно, что кол
лективу ЖКК предстоит выпол
нить большие работы ио ,капи
тальному ремонту жилых поме
щений, по ■ подготовке к работе в 
зимних условиях котельных.

С большим запозданием и под 
особым нажимом со стороны ру
ководства треста разработаны 
мероприяггия транспортной кон
торой ‘и деревообделочным ком
бинатом. Такое же положение и в 

УНР № 334.
Совершенно не чувствуется 

подготовки к зиме в отделе тех
нического снабжения треста 
(и. о. .начальника тон. Костин), 
где до сего времени не только не 
намечены никакие мероприятия, 
а, по существу, никакой работы 
в этом направлений* не прово
дится.

Необходимо отметить и то, что 
мероприятия некоторыми пред- 
приятНями (ДО1К, РМЗ, МПБ) 
райрабоща1ны некачественно'. В 
них,, в основном, предусмотрен 
только ремонт цехов и частичное 
проведение противопожарных ме
роприятий.

-----------—«ф.--------------

Гости из Бирмингама 
в Свердловске

Гости из Англии—члены му
ниципального совета города 
Бир-ми аг а м а—продол ж а ют з н а - 

комство со Свердловском.
...Утром 23 августа вереница 

автомашин с гостями .направи
лась на Уралмашзавод. Хорошее 
впечатление произвел на них 
городок у'рал.ма'шев.цев — много
этажные жилые дома, зелень 
скверов, улицы.

С интересом осматривали ан
гличане заводские цехи. Их вни
мание привлекли формовка де
талей для шагающих экскавато
ров и изготовление тонколисто
вого стана для Китайской На
родной Республик«. Гости живо 
интересовались техникой «завода 
заводов», каким является Урал
маш, известный далеко за пре
делами нашей Родины. Маши
ностроители вручили делегации 
подарок—действующую модель 
шагающего экскаватора и жето
ны с эмблемой «УЗТМ».

После экскурсии по заводу го
сти побывали в молодежном 
общежитии, средней школе № 22, 
в детском саду Уралмашзавода.

Упущены вопросы ремонта 
оборудования, энергохозяйства, 
осветительных сетей, открытое 
хранение материалов, изделий, 
механизмов, оборудования ® т. п.

Неудовп отвор ител ьн о обстоит 
делю и с проверкой выполнения 
мероприятий по подготовке к 
зиме.

Суммируя вышеизложенное, 
можно сделать вывод, что подго
товка к работам в осенне-зим
ний период не .может быть при
знана удовлетворительной.

Успешное выполнение госу
дарственного плана стройуправ
лениями во многом зависит от 
того, как будут работать зимой 
производственные предприятия. 
А здесь предстоит сделать нема
ло. В частности, по заводу сбор
ного железобетона К» 1 необхо
димо закончить в сентябре рабо
ты по реконструкции, включая 
перекладку стен, укрепление 
эстакад, ремонт помещений, тру
бопроводов отопления и канали
зации, ворот, окон, установку 
для, тепловой завесы, укладку 
всех железобетонных и узкоко
лейных путей.

В сентябре должны быть за
кончены также все намеченные 
работы по бетоноарматурному 
заводу № 2.

В самое ближайшее время 
нужно провести необходимые ра
боты по окончанию строитель
ства лесопильного цеха, завода 
товарного бетона и раствора я 
установки по сушке древесины 
в петролатуме.

Во всеоружии обязаны встре
тить зиму работники железнодо
рожного цеха и автобазы.

Подготовка к зиме — делю не
отложное. Партийные и профсо
юзные организации1 обязаны 
взять ее под неослабный .кон
троль.

Особенную заботу о создании 
необходимых условий для высо- 
КОпрю.из1вю1Дительного труда долж
ны проявить партийные и проф
союзные организации строй
управлений. Нужно организовать 
помещения для обогрева рабо
чих, обеспечить инструктаж по 
технике безопасности, провести 
семинары с инженерно-техниче
скими работниками да производ
ству работ в зимнее время и т. д.

(Каждому руководителю необхо
димо помнить, что образцовая 
подготовка к зиме — одно из 
важнейших условий •успешного 
выполнения социалистических 
обязательств, принятых в честь 
XX съезда 'Коммунистической 
партии Оов1етского Союза.

Во второй половине дня бир- 
мингамцы осматривали завод 
«У ралэ лектроап п ара т ».

С утра 24 августа гости отпра
вились на (Первоуральский ново
трубный завод. У обелиска 
«Европа — Азия» их встретили 
председатель исполкома Перво
уральского горсовета Чирков и 
главный инженер Новотрубного 
завода Звягинцев.

Осмотрев завод, гости побыва
ли в заводской оранжерее, посе- 
тилН поликлинику, ■ больницу и 
детский сад.

После короткого отдыха ан
глийские гости прибыли в колхоз 
имени Свердлова, Арамильского 
района.

25 августа 'бирмингамцы по
сетили институт охраны .материн
ства и младенчества, детские яс
ли, первую (Областную клиниче
скую больницу. Днем члены му
ниципального совета (присутство
вали на сессии Свердловского 
'городского Совета.

Жизнь столицы Урала—Сверд
ловска—во всех проявлениях 
горячо интересует представите
лей города Бирмингама.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

СВЕРДЛОВСКИЙ 
строитель

ОРГАН ПАРТБЮРО, ПОСТРОЙКОМА И УПРАВЛЕНИЯ ТРЕСТА СВЕРДЛОВСКПРОМСТРОЙ

№ 63 ((147) м гада Год изд. XII!IIЦена 10 коз.

Навстречу XX съезду КПСС
Столяр 

Ф. В. Деньгия
s—Штукатуры переходят на хозрасчет-
S Строители второго участка несут трудовую вахту в 
/ честь XX анезда КПСС. Все бригады взяли повышенные 
с обязательства. Комсомольско-молодежная бригада штукату- 
( ров, возглавляемая Р. Фарукшиным, дала слове в этом, ме- 
) сяце оштукатурить 5460 квадратных метров поверхности в 
? 80-квартирном доме № i5, строящемся для трудящихся тур- 
( бомоторного завода. Слова штукатуров не расходятся с де- 
> лом. Каждый член’ бригады при норме 10,2 квадратных 
( метра! выполняет штукатурные работы на 15 кв. метров' по- 
( верхнюсти.

( Успех бригаде обеспечивает поточно-расчлененный ме- 
|тод организации работ: одно звено штукатурит откосы, дру

гое— делает обрызг, третье — накрывку, четвертое арми
рует откосы и обивает углы сеткой, пятое делает грубую 
затирку после соплования и шестое — выделывает лузги, 
усенки, падуги. Такой метод обеспечивает бригаде выпол
нение норм выработки на 150 и выше процентов.

i Хорошо трудится молодежная бригада выпускников шко- 
( лы ФЗО под руководством Т. Бухтияровой. Ранее эта бригада 
> была отстающей. С приходом в бригаду тов. Бухтияровой 
( положение изменилось. За короткое время она сумела спло- 
С тить молодых рабочих в единый дружный коллектив. Сейчас 
5 бригада выполняет нормы на 120—125 процентов.

, Бригады штукатуров Р. Фарукшина и Т. Бухтияровой 
? поддержали почин знатного каменщика стройуправления 
с тов. Моцаря, перешли на хозяйственный расчет и взяли 
( конкретные обязательства по экономии. Бригады строго 
> следят за бережным расходованием материала, поступающего 
г на стройку: алебастра, цемента, раствора.

«Ты здесь хозяин;, а не гость, береги каждый гвоздь» — 
С гласит один из лозунгов, вывешенный на рабочем месте.
г Успешно справляется со своим обязательством и бригада 
I плотников тов. Умутаева. Плотники устанавливают перего- 
> родки, настилают полы и бесперебойно обеспечивают фрон- 
f том работы штукатуров. 130 процентов—таковы ежеме- 
[ сячные показатели этой бригады.

В. САЛЬНИКОВ,
{ мастер.

Передовая бригада
Подводя итоги социалистй1че- 

окого соревнования за прошлый 
месяц, построечный комитет 
УНР № 774 присудил первое 
место среди каменщиков комп
лексной бригаде Л. Г. Моцаря.

Бригада выполнила месячное 
задание на. 146 процентов. Высо
кая произв1одителыню|сть труда со
четается с хорошим качеством 

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

работы и примерной дисципли
ной. За счет бережного (расходо
вания материалов каменщики 
сэкюномши ,3019 рублей.

С марта 1955 .гада на лице
вом счету экономии бригада 
Л. Г. Моцаря имеет свыше 13 
тысяч рублей.

А. Л1ИС0ВА, 
мастер.

Дружно трудится коллектив 
бригады столяров под рукеводст- 
вем бригадира коммуниста Е. Д. 
Язовских. Они заняты сейчас на 
строительстве -б-этажного дома 
№ 16 по улице Стачек для тру
дящихся завода «Уралэлектроап- 
парат». Этот объект должен быть 
сдан в эксплуатацию в сентяб
ре, а поэтому сейчас здесь пол
ным ходом идут столярные ра
боты.

Одним ив лучших членов 
бригады считается опытный 
столяр Филипп Васильевич День
гин. На нашей стройке он 
работает с 1937 года, имеет вы
сокую квалификацию, ему при
своен 6-й разряд. Филипп Ва
сильевич »aipeKOMieinsoBan себя, 
как честный, добросовестный ра
ботник. Какое бы задание ему 
ни поручили, оно бывает всегда 
выполнено в срок и с высоким 
качествам. Ежемесячно тов. 
Деньгин выполняет 150—'170 
процентов задания.

Особенно напряженно трудит
ся бригада в предсъездовские 
дни.

А. ПАТРУШЕВ, 
инженер по труду 

и зарплате.
На снимке: столяр Ф. В.

Деньгин.

Сталинская область. В цехе 
М 2 Ждановского коксохимиче
ского завода недавно пущена но
вая коксовая батарея. .Процесс 
получения юоКса полностью ме
ханизирован. Коллектив успешно 
освоил проектную мощность пе
чи и уже 'выдал несколько- сот 
тонн сверхплановой продукции.

На снимке: новая коксовая 
батарея.

Фото С. Гендельмана. 
Фотохроника, ТАОС.

★



Партийная жизнь Письма в редакцию

На очередном занятии кружка
— Итак, сегодня мы проведем 

беседу по первым трем разделам 
доклада тов. Булганина на Пле
нуме Центрального 'Комитета 
КПСС 4 июля 1955 года: «О 
некоторых итогах работы про
мышленности», «За. дальнейший 
технический прогресс! .в промыш
ленности» и «За 'расширение 
специализации и кооперирования 
в промышленности» — такими 
словами (начал политзанятия 
кружка. по изучению материалов 
июльского Пленума ЦК КПСС 
пропагандист, заместитель на
чал вник а стол я рк о -з ашотовите л ь - 
него цеха А. Ф. Гилев.

— Кто желает отвечать по 
первому разделу?

Слово берет член КПСС тов. 
Шувалов.

— На июльском Пленуме тов. 
Булганин подвел некоторые ито
ги работы промьиниенности в 
пятой пятилетке, — начал то®. 
Шувалов. — Задача, поставлен
ная XIX съездом КПСС — повы
сить уровень промышленности в 
нашей стране за пятилетие на 
70 процентов, — решена досроч
но. Пятый пятилетний план по 
общему подъему промышленного 
производства выполнен на 8 ме
сяцев раньше срока. Далее тов. 
Шувалов рассказывает об итогах 
развития социалистической ин
дустрии и электрификации.

Особое внимание в> своем вы
ступлении то®.. Шувалов уделил 
развитию советского машино
строения, которое сыграло огром
ную роль .в подъеме и рекон
струкций всех отраслей народ
ного хозяйства страны и затем 
остановился на (взглядах от
дельных экономистов, которые 
пытались доказать, что в (совре
менный период, якобы, отпадает 
необходимость бодое быстрого 
развития тяжелой индустрии.

— Эти взгляды чужды мар
ксизму-ленинизму и ©о-время 
разоблачены нашей партией, — 
заключает то®. Шувалав.

Некоторые вопросы из раздела 
«За дальнейший технический 
прогресс в промышленности» 
осветил (В своем выступлении 
член кружка тов. Наконечный. 
Он говорил о развитии науки и 
техники в нашей стране, о не
прерывном техническом (Севир- 
шенетвовании промышленности, 
транспорта, строительства и 
сельского хозяйства, подробно 
остановился на недостатках.

— Как отмечено' в докладе 
тов. Булганина, в ряде отраслей 
промышленно1Сти не испольвует-

Упростить планирование, 
сократить бумажный поток

Составление месячного .плана 
в стройуправлениях нашего -тре
ста—чрезвычайно трудоемкая и 
громоздкая работа. Чего только 
не представляется -в -отделы тре
ста! Наряду с объемами работ 
по отдельным заказчикам также 
приводятся основные показатели 
по стройплощадкам; этих пока
зателей немного-немало, всего 
лишь 21!? Кроме того, трест 
требует (согласованные -планы с 
субподряд;! ыми орг ан из аци я м н
их, примерно, 7—8, затем план 
механизации. (Но это далеко не 
все. Также представляются пла
ны по отдельным объектам с 
выделением всех конструктив
ных элементов как по количе
ству, так и стоимости. Пообъект 
ные планы обобщаются в общую 
сводную ведомость, опять же с 
выделением стройплощадок. На
конец, составляется заявка - на 
основные строительные материа
лы, а их 40 наименований. Сно
ва в разрезе стройплощадок! 
Обязательно прилагаются заяв
ки на потребные краски, олифу, 
белила с указанием, на какие 
объекты они пойдут, -и нормы 
расхода, -как будто бы норма 
каждый месяц меняется.

ся полностью оборудование, мед
ленно внедряются в производст
во достижения науки и техники, 
некоторые заводы (Выпускают 
станки устаревшей конструк
ции, — .говорит он.

Выступающий подчеркивает 
отставание развития новой тех
ники в автотракторном и седь- 
ско хозяйственном мангинострое- 
нии. Свое (Выступление, то®. На- 
конечный подкрепляет материа
лами производственной жизни 
деревообделочного 'Комбината. Он 
говорит о том, что на ДОК® тех
ника также полностью не ис
пользуется.

Слушатели кружка тт. Коз
лов и Танаев привели конкрет
ные факты плохого использова
ния оборудования на ДОКе: так, 
пятая рама- в лесопильном цехе 
используется только за смену в 
течение 30—50 процентов рабо
чего времени, на 40 процентов 
загружен- обрезной станок.

.Третий вопрос «светил член 
КПСС электрик тов. ТриШкин. 
Однако ему не удалось глубоко 
раскрыть роли расширения спе
циализации и кююП'арйр0(ваии1Я в 
промышленности. Он упустил, 
что специализация открывает- 
большие возможности для увели
чения (выпуска продукции. Не 
смогли дополнить ответ тов. 
Тришкина и другие члены 
кружка,

В основном .занятие в кружке 
прошло неплохо. Однако нужно 
подметить ряд недостатков. Сла
бо поставлена дисциплина. (Об 
этом говорит хотя бы такой 
факт, что на первое собеседова
ние, назначенное на 19 августа, 
явилось очень мало (слушателей, 
п оно было перенесено на 2® (ав
густа, Но и в этот день явились 
не все: по неизвестной причине 
отсутствовала, например, тов. 
Смирнова, -опоздала на. занятия 
тов. Анищенко.

Не все члены кружка прини
мали .активное участи® в собе- 
седцвании. Выступавшие товари
щи не сумели объективЦо пока
зать рост механизации трудоем
ких работ на ДОКе и некото
рые другие положительные мо
менты. Совсем не выступали тт. 
Шебаршив, Анищенко, которые 
пришли на -занятие неподготов
ленными. Нет -сомнения, что 
слушатели- кружка учтут эти 
замечания и занятия по изуче
нию материалов июльского' Пле
нума ЦК КПСС закончат успеш
но. А. ХАЛИНА.

Также составляются заявки по 
кровельному железу, металлу на 
иодел и я р ем он тио -мех ан ического 
завода, заявки на транспорт, 
спецификации на изделия ком
бината производственных пред
приятий, дерево'обделочмого ком
бината и т. щ. Месячный план 
насчитывает до 30 убористо на
печатанных цифрами страниц,

К тому же нужно добавить, 
что стандартных блан-ок форм и 
заявок нет и обработка- (Пред
ставленных (материалов требует 
много излишнего времени. Нам 
кажется, что если производст
венный, плановый и другие 
отделы треста взяли бы на себя 
инициативу подробно рассмот- 
треть месячные планы, привлечь 
работников УНР, они смогли бы 
эти планы намного упростить.

Установленный минимум мате
риалов для (месячного плана 
следует изложить в формы и 
заявки, которые надо отпеча
тать централизованно и дать на 
места.

А. ЛЕВИТ, начальник 
планового отдела УНР № 234.

К. ЦАРЬКОВА, 
мастер.

Народные 
сбережения

Трудящиеся Куйбышевского 
района, как и весь советский 
народ, не только самоотвержен
ным трудом укрепляют мощь на
шей Родины, но также сдают 
свои свободные средства в сбере
гательные кассы для временно
го использования их в государст
венном бюджете. В Куйбышев
ском -районе нашего- города 
имеется -девять сберегательных 
касс, в которых хранят свои сво
бодные средства. 12 120 человек 
ла сумму 11 480 тысяч рублей.

Пользуясь услугами -сберега
тельных касс, вкладчик может 
путем регулярных взносов части 
своего заработка, постепенно на
копить достаточную сумму денег 
для необходимого 'расхода.

Количество вкладчиков еже
годно увеличивается. Только за 
7 месяце® текущего года чистый 
прирост вкладчиков составляет 
8'93 человека, а остаток вкладов 
возрос на I1G тысяч рублей.

Трудящиеся нашего -района в 
текущем году дадут средств в 
бюджет через подписку на госу
дарственный заем 23 700 тысяч 
рублей.

Помещая -свои свободные де
нежные средства, в сберегатель
ные кассы, трудящиеся получа
ют значительные материальные 
выгоды. Ежегодно вкладчикам 
сберегательных касс и держате
лям облигации (государственных 
займов выплачиваются крупные 
суммы доходов в виде процентов 
и выигрышей. За (1954 год про
центов по вкладам выплачено 
в нашем районе 240 тыс. руб
лей.

За 7 месяцев текущего года 
держателям облигаций государст
венных займов выплачено выиг
рышей на сумму 2 770 тыс. руб
лей, из них (крупных выигры
шей: два — (По- 2-5 000, семь — 
по 10 0-00, 11 — по 5 000 и 3 
выигрыша по 2 500 рублей.

За счет (накоплений на сбере
гательных книжках и получае
мых доходов от государственных 
займов, вкладчиками приобре
таются ценные вещи, путевки на 
курорт, в санатории и т. д. 
Только -в августе месяце вклад
чиками нашего района, приобре
тено 9 -автома(шин «(Москвич», 
много приемников и других -ве
щей на общую сумму 17(3 тыся
чи рублей.

Товарищи! Регулярно прове
ряйте о&тигации по- состоявшим
ся тиражам в справочных табли
цах, своевременно -получайте вы
игрыши.

Храните своп свободные сред
ства в (сберегательных кассах, 
это удобно для вас и выгодно 
для государства.

Т. ЗАВЬЯЛОВА, 
зав. центральной 

сберкассой № 7005.

Своя рука 
владыка

Председатель завкома транс
портной конторы -то®. Пустовой 
ушел в отпуск. Обязанности его 
были возложены на начальника 
планового отдела тов. Гурьева. 
Вот тут-то и «(проявил» себя тов. 
Гурьев! .При очередном распре- 
делений* путевок^ в пионерский 
лагерь на вторую смену он, без 
согласия членов завкома, взял 
путевку для своей племянницы 
стоимостью 60 рублей, одела® 
скидку более чем на 70 процен
тов!

Завкому нужно осудить пове
дение тов. Гурьева и .взыскать с 
него полную стоимость путевки.

Б. СЕРИКОВ. I

Успехи
Секция народной гребли орга

низована в нашем спортивном 
добровольном обществ® недавно— 
всего четыре месяца. За этот 
короткий период спортсмены сек
ции добились- -немалых успехов. 
Участвуя «в соревнованиях на 
первенство «(бластного совета 
ДСО «Строитель», команда тре
ста выиграла общее (первое ме
сто.

Среди женщин абсолютной 
чемпионкой по гребле вышла 
станочница деревообделочного 
комбината Аня Воробьева, Среди 
мужчин (второе место занял рам
щик ДОКа (Валентин Маетно.

Спустя некоторое время, чле
ны секции приняли участие! в 
спартакиад,е облсойирофа, где 
также добились хороших успе
хов. В течение двухдневной 
борьбы, в которой участвовали 
представители -всех спортивных

Когда построят котельную
Это было сразу же сделано. 
Строительство котельной поруче-

От того, как (будет подготов
лено .предприятие к зиме, будет 
зависеть вся работа. Учитывая 
это, коллектив, ремонтно-механи- 
ческого завода сейчас уже ведет 
подготовку для работы в зИмних 
услю®1иях. В кузнице, например, 
установлена новая вытяжная 
труба нац торном, сделана! отво
дящая труба, перекрывается 
крыша кузницы, а также крыша 
основного корпуса. заводя и т. д.

Однако плохо .обстоит дело со 
строительством котельной, кото
рая обслуживает не только наш 
заной, но и машинопрокатную 
базу. Месяц тому -назад главный 
инженер треста, тов. Бушков дал 
указание старое, ветхое .здание 
котельной снести и очистить 
площадку для постройки новой.

Беспорядок на стройке
«(Когда в доме три хозяина, 

там всегда беспорядок» — так 
гласит русская народная посло
вица. То же самое можно- сказать 
и про 4 4-квартирный дом. .Руко
водят работами здесь прораб тов. 
Розенбаум и мастера тт. Фалько 
и Курихина, а порядок не наве
ден. По недосмотру мастеров при 
штукатурных работах были сня
ты оконные- рамы и брошены 
куда попало. В( результате неко
торые из них оказались сломан
ными. На. пятом этаже здания не 
хватает двух щ чуциркульных

Нерадивые шефы
Над средней школой № 79 в 

Орджадникидеевском районе шеф
ствует АЧФР № 753. Шефы очей 
нов дно приступили к -ремонту 
здания, к тому же не в-наделили 
ни олифы, ни красок. В резуль
тате -все эти материалы при
шлось доставать в других орга
низациях.

Второй гад обещают шефы сде
лать спортивную площадку, 
но эти обещания до сих пор не 
выполнены. Начальник участка

ч Объявление )
( 30 августа 1955 года в клубе СПС на Рабочем поселке э
> состоится отчетно-выборное комсомольское собрание комсо- / 
( мольской организации треста Сввдловскпромстрой.
С ПОВЕСТКА ДНЯ: >
с 1. Отчет о работе комитета комсомола (докладчик тов. ?
х Сафронов) У
> 2. Выборы комитета комсомола )
( 3. Выборы делегатов на ХШ районную конференцию )
С Начало работы собрания в 7 часов вечера. С
[ КОМИТЕТ ВЛКСМ. 5
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гребцов
обществ профсоюзов нашего го
рода и СвердЛ'Овской области, 
команда гребцов треста вышла 
на общее третье место. Участни
ца секции А. (Воробьева среди 
женщин (завбеан-а второе место. 
В группе мужчин В. (Мастйо за
нял третье (место.

В настоящее время команда 
гребцов треста участвует -в ©о- 
ревЦ'Ованиях на первенство 
Св'брдлювйка по- народной- и бай
дарочной гребле.

Задача членов секции и ®|предь 
совершенствовать свое мастерст- 
во, готовить себя к будущему 
летнему спортивному ■ еез-ону. 
Для этого необходимо закрепить 
состав участников секции, по
полнять его новичками- и вести 
'круглогодичную тренировку.

В. МАЛЬЦЕВ,
физрук.

ню было -вести УНР f№ 234, но 
оно до сих пор не начато. По 
словам начальника УНР тов. 
Ядрихинского, у него нет техни
ческой документации, которая 
якобы .находится на разработке 
в производственню-техническ ом 
отделе.

lOnpanÈmeTicM, долго ли будет 
разрабатываться эта. докумен
тация. До начала отопительного 
сеэсна остается месяц. Главному 
инженеру треста тов. Бушкову 
и (главному механику тов. Давы
дову нужно как можно быстрее 
решить вопрос со стреительством 
котельной.

В. ИВАНОВ, 
механик РМЗ.

фраму-г, поломаны оконные рамы 
в магазине.

Большее недоразумение полу- 
чило1сь с дверными коробками 
для магазина. Они были изготов
лены дергв-ообделочным комбина
том не п-о размеру: ширина их 
составляет 82 см, а не 90 см, 
как положено. Но мастера, н-е 
проверяя размеры, приняли их, 
и столярам нашей бригады при
шлось эти кюробкИ переделывать, 
т. е. разбирать их и заменять 
верхний и (нижний бруски.

П. ФЕДОРОНЧУК,

то®. Му-зале® отговаривается те.м, 
что. заказ на изготовление спор
тивных сооружений для площадки 
должно сделать сфонггельное 
управление, а руков-одит-ели УНР 
этого до .сих пор не сделали. Не 
выстроен и дровяник.

Когда же, наконец, шефы вы
полнят свое обещание?

А. ЧИСТЯКОВА, 
заместитель директора, 

школы.


